



Iqbal Koudhaï est diplômé de l'ENSTA Paris, grande école d'ingénieur, en spécialité mathématiques financières en partenariat avec l'ENSAE Paris depuis 2019.

Il a rejoint Hugau Gestion d'abord en qualité de stagiaire en 2019 dans le département des risques sous la tutelle de l'ancien directeur des risques avant d'intégrer l'équipe en tant qu'ingénieur statisticien et informaticien. Après avoir obtenu sa certification AMF en 2021, il devient co-responsable de la gestion des risques de la société avant d'être nommé directeur des risques et des études statistiques, actuarielles et informatiques en janvier 2023.